

Elli

10.9.2020

Hallo an alle,

Ich wollte mich mal wieder bei Euch melden. Seitdem ich Anfang Dezember letztes Jahr bei Euch aus- und in mein neues Zuhause eingezogen bin, ist ja schon ne Weile vergangen.

Mir geht's nach wie vor super hier. Im März hat mich meine Mama zu der netten Tierärztin gebracht. Und als ich wieder zu Hause war, hatte ich nen nackigen Bauch und Fäden drin. ☐. Mama sagte, das müsste sein und mir ging's auch schnell wieder gut nach der Kastration.

Ich bin gewachsen und hab immer noch Himmeln im Bobbes. Das ist meinen beiden grossen Geschwistern echt auf den Zeiger gegangen....die sind ja auch schon ganz schön alt. Fast 14...

Und weil ich immer Quatsch gemacht hab, hat meine Familie beschlossen, dass ich noch ne kleine Schwester krieg. ☐

Naja...klein stimmt auch nicht...die ist schon fast 2, aber genauso durchgeknallt wie ich....Und ich lieeebe sie..☐

Jetzt haben die Grossen Ruhe vor mir und ich hab ne Freundin, die mit mir Quatsch macht. Hihhi...

Ich hoff, Euch geht's auch gut. Ganz liebe Grüsse von Elli Mehler und Familie





